

## Sternsinger sind unterwegs



In der Krankenhauskapelle wurde gemeinsam gesungen. Foto: Privat

# Sternsinger brachten ihren Segen

**Stadtmitte.** Auch in diesem Jahr wurden wieder Sternsinger an die Kliniken Maria Hilf ausgesandt. Die Kinder der Pfarre St. Anna und St. Vitus haben den beiden Standorten St. Franziskus und Maria Hilf den Segen überbracht. Es wurde gemeinsam in der Krankenhauskapelle „Stern über

Bethlehem, zeig uns den Weg!“ gesungen. Gemeinsam mit der Krankenhauseelsorge haben die Kinder sich dann auf den Weg zu den Krankenstationen der Kliniken Maria Hilf gemacht, um auch hier ihren Segen zu spenden. Die Könige sammeln in diesem Jahr für Kinder in Indonesien.